

5 de Noviembre de 2006

Universidad de Granada

Granada Digital

# Año V, núm 2014 - Domingo, 05 de Noviembre de 2006 - Última Actualización: 11:50h

No se pierda...

Mínima: 10°  
 Máxima: 21°  
 Previsión

Páginas Amarillas Páginas Blancas Callejero

## Secciones

- Local
- Provincia
- Andalucía
- Nacional
- Internacional
- Deportes
- Universidad
- Cultura
- Economía
- Sucesos
- Sociedad
- Reportajes GD
- Entrevistas GD

## VALORACIÓN

Su opinión sobre este artículo :

## Canales

Imprimir       Enviar

retraso

**Especiales Memoria Histórica retrasa su petición por vía judicial de la exhumación de los fusilados junto a Lorca hasta tener "los medios necesarios"**

## Servicios

05/11/2006 - 11:15

- Clasificados      Redacción GD/EP

La Asociación para la Recuperación de la Memoria Histórica aseguró hoy que, por consejo de sus letrados, no acudirá a la vía judicial para pedir la exhumación de los restos de los fusilados en Granada junto al poeta Federico García Lorca, Dióscoro Galindo y Francisco Galadí, "hasta que no cuente con los medios necesarios".

El presidente de la asociación, Francisco González, explicó que la decisión de retrasar esta acción, que fue anunciada para el pasado mes de septiembre, se debe a que en el caso de que el juez otorgara esta licencia "habría que montar una estructura muy costosa", que "cumplir unos plazos", así como "tener los medios disponibles" para llevar a cabo la exhumación.

- Farmacias de guardia
- Museos
- Transportes
- Televisión
- Loterías
- Teléfonos
- El Tiempo
- Ocio
- Cartelera
- RSS

Por este motivo, según argumentó, los familiares han optado por "ser prudentes", si bien anunció que "probablemente en Semana Santa" podrán acudir a la justicia. En cualquier caso, González se mostró "optimista" y consideró que "finalmente se logre el objetivo".

Del mismo modo, el presidente indicó que los nietos de Galindo y Galadí no se reunirán con los familiares de García Lorca, contrarios a la exhumación. "Si esta reunión finalmente se produce será por orden del juez y no por iniciativa de los familiares, ya que ellos sólo piden los restos de sus antepasados y nada relacionado con Federico", afirmó.

Y es que, en su opinión, se trata de "un paso más" que pretende simplemente "dignificar a las víctimas" para darle un "enterramiento acorde con nuestra cultura"..

De llevarse a cabo finalmente la exhumación, un equipo de arqueólogos de la [Universidad de Granada](#) será el encargado de realizarlo, lo que supone una "garantía total" desde el punto de vista científico, según González, puesto que se hará con "todas las reservas y el respeto que un caso como éste exige".

Por último, Francisco González anunció que el próximo 11 de noviembre, a las 12.00 horas, la sección sindical de UGT en la Fábrica de Pólvoras colocará en el barranco de Víznar una placa en memoria de los obreros fusilados. Según explicó, este es el colectivo corporativo más numeroso de los que asesinaron.

**GRANADA DIGITAL, el diario ONLINE de Granada - e-mail:**  
**redaccion@granadadigital.com,**  
**publicidad@granadadigital.com**  
**Granada Digital no secunda ni corrobora los**

**5 de Noviembre de 2006****Universidad de Granada****Granada Digital**

**artículos de opinión ni las manifestaciones expresadas en los foros de debate de este diario, y en consecuencia, no se hace responsable del contenido de los mismos.**